

Für den Nachwuchs sind die Osterferien jetzt endgültig vorbei



Viernheim (hajö) – Dass die Osterferien inzwischen der Vergangenheit angehören, zeigt sich am wieder größer gewordenen Spielprogramm, das an diesem Wochenende auf den Fußballnachwuchs des TSV wartet. Sechs Heimspiele sowie drei Auswärtsspiele werden heute und morgen zu absolvieren sein.

Im Stadion an der Lorscher Straße beginnt der heutige Spieltag zuerst auf dem Kleinfeld. Dabei machen die E3-Junioren um 12.30 Uhr mit dem Lokalderby gegen die Amicitia 2 den Anfang. Anschließend spielen um 13.30 Uhr die E1-Junioren gegen Polizei SV Mannheim.

Weil das Spiel der C 1-Junioren gegen Käfertal auf einen späteren Zeitpunkt verlegt wurde, folgen heute nur drei Begegnungen auf dem Großfeld. Dabei hoffen die C2-Junioren des TSV gegen den VfB Gartenstadt wieder einmal auf eines der seltenen Erfolgserlebnisse.

Zumindest ihre geringen theoretischen Chancen, doch noch den Klassenerhalt in der Landesliga zu schaffen, wollen die B-Junioren des TSV wahren, die um 16 Uhr auf den im gesicherten Mittelfeld der Tabelle stehenden SV Schwetzingen II treffen.

Eine wechselhafte Woche liegt hinter den A-Junioren des TSV. Am Samstag hatte die Mannschaft ihre Chancen auf einen der beiden ersten Plätze in der Kreisstaffel, die zum Aufstieg in die

Kreisliga berechtigen, durch den hart erkämpften 4:3-(0:2)-Sieg gegen Tabellenführer TSG Rheinau gewahrt.

Unter der Woche brachte die 1:2-Niederlage im Nachholspiel beim SC Käfertal jedoch einen Rückschlag. Heute um 17.30 Uhr haben die A-Junioren des TSV nunmehr den Tabellenvierten SSV Vogelstang zu Gast und nur ein Sieg würde die Hoffnungen der „Blauen“ wach halten.

Am Sonntag um 12 Uhr geben die B-Juniorinnen des TSV ihr diesjähriges Heimspieldebüt gegen den FVS Sulzfeld. Jeweils auswärts anzutreten haben heute die E2-Junioren (bei SpVgg. Sandhofen 2), die D1-Junioren (bei TSG/Eintracht Plankstadt) sowie die D2-Junioren (beim SC Käfertal).